

Les signes de la Fin du Monde

<"xml encoding="UTF-8">

Les signes de la Fin du Monde

Les Signes proches ou majeurs

Il s'agit là des évènements importants qui se succèderont juste avant la Fin du Monde. Bien que de nos jours, leur réalisation puisse paraître comme relevant du domaine du surnaturel, il n'en reste pas moins que chaque musulman doit avoir la conviction qu'ils se passeront réellement, comme nous l'ont annoncé Allah et Son Messager (sallallâhou alayhi wa sallam).

Ces Signes, qui sont plus ou moins connus, constitueront un message clair à l'attention de l'Humanité annonçant le Début de la Fin.

- Grandes batailles entre les musulmans et leurs ennemis.
- Apparition de Al Mahdi.
- Prise de Constantinople.
- Apparition de Daddjâl.
- Retour de Issa (alayhis salâm).
- Mort de Daddjâl.
- Invasion des Gog et Magog ("Yâdjoûdj - Mâdjoûdj") suivi de leur extermination.
- Règne de Issa (alayhis salâm) puis son départ de ce monde.
- Apparition d'une fumée particulière qui feront souffrir énormément les mécréants.
- Lever du soleil à l'Ouest.
- Venue du "Dâbbah minal Ardh" (la Bête de la Terre) , qui parlera aux hommes.
- Apparition d'un Feu venant du Yémen.
- Mort de tous les musulmans.
- Fin du Monde sur les plus vils des hommes.

Voici une synthèse de ce que les Oulémas ont écrit au sujet de la Fin du Monde et des Signes qui le précèderont.(Références: "Alâmât Quiyâmat" de Cheikh Rafi' Ousmâni. "Faqad Djâ'a Achrâtouhâ" de Mahmoud Atyyiah)

Et Dieu est Plus Savant !

Depuis des siècles, des millénaires, les croyants savent qu'un jour la terre n'existera plus, que la fin du monde arrivera un jour ou l'autre. Tous les prophètes (sa) l'ont d'ailleurs mentionnés dans leurs messages aux croyants et non croyants,, que le Jour est proche, certains penseront que ce sont des prophéties datant de trop longtemps que cela n'arrivera jamais de leur vivants et que cela sera dans des millions d'années.. sauf que qu'est ce que le temps, si les anges peuvent voyager à la vitesse de la lumière et que sur terre cela prendra des millénaires pour le même parcours ... alors le temps terrestre n'est pas une mesure pour s'assurer quand cela arriveras